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●点 鐘 
●ロータリーソング     奉仕の理想 
●四つのテスト 
●ゲストおよびビジターの紹介 
国際ロータリー第 2630 地区 
濃飛グループガバナー補佐     
岡田 贊三 様（高山西ロータリークラブ） 
●会長の時間     会長 堀口 裕之 
 本日は濃飛グループガバ

ナー補佐の岡田贊三様にご

来訪いただいております。

後ほど卓話のほどよろしく

お願いいたします。 

 また本日の例会プログラ

ムは前回に引き続きクラブ

アッセンブリーです。各委

員長様には発表をよろしくお願いいたします。 

７月は母子の健康月間です。5歳未満で命を落と

す子どもたちの主な原因である、栄養失調、適切な

医療や衛生設備の欠如などはどこか遠い国の出来

事のように感じられ、我々が行うロータリー活動

の枠から外れているように感じられる方もお見え

になるのではないでしょうか。しかしながら日本

においてもシングルマザーによる生活苦などによ

り子供に十分な食事が渡らないといった問題があ

ったりもします。 

 2024 年 5 月 11 日に行われた会員増強ラーニン

グセミナーにおいて講演された東京イマジンジョ

イナスロータリークラブ初代会長 冨倉 進（とみ

くら すすむ）さんは講演テーマである「情熱ロー

タリー」の中で子ども食堂食材支援の奉仕事業に

ついてお話頂き、私はその講演を聞いて大変感動

すると共に亀井ガバナーが言うところの「地域に

インパクトを」地域のインタビューにより必要と

しているニーズを聞き取り、より大きなインパク

トをもたらすアイディアを捻出、実践していただ

きたい。との言葉の意味を知ることができました。

ロータリ歴の浅い若い会員さんは積極的にセミナ

ーに参加して様々なことにヒントを得ると良いと

思います。先週 10 月 5・6 日に三重県名張市で行

われます地区大会のご案内を送付させていただき

ました。1日目は会長・幹事・AG・CC地区リーダー

育成セミナーになっておりますので、2日目に会員

の皆様にご登録をよろしくお願いいたします。朝

早い出発となりますがバスを準備いたしましたの

でみんなでワイワイと楽しく地区大会に参加しま

しょう。 

 

●幹事報告    幹事代理 熊﨑 元康 
◎国際ロータリー第 2630 地

区ガバナー事務所より 

・ガバナーノミニー決定の

お知らせ 

 河合 信康（大垣中ＲＣ） 

・松阪ローターアクトクラ

ブ・本巣ローターアクトク

ラブ・大垣西ローターアク

ト ク ラ ブ Ｒ Ｉ 脱 会

（202436.30付け）受理のお知らせ 

・2024-25年度地区大会のご案内 

開催日：10月 5日（土）～6日（日） 

会場：adsホール・名張産業振興センタ

ーアスピア・マツヤマ SSKアリーナ 

登録料：12,000円 

・第 22回ロータリー全国囲碁大会開催の

ご案内 

・夏季休暇のお知らせ 8 月 11 日（日）

～16日（金） 

 

○ロータリー米山記念奨学会より 

・ハイライトよねやま 292 

 

◆会長  堀口 裕之  ◆幹事  高橋 厚生  ◆会報委員長 中屋 出  ◆会報担当 中屋 出 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1365 回 

55 名 55 名 40 名 ----- 72.73％ 

前々回 

1363 回 
55 名 55 名 49 名 0 名 89.09％ 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

＜出席報告＞ 

 

2024～2025 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

美しい調和  「beautiful harmony」 

 

WEEKLY REPORT 
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○高山ロータリークラブより 

・例会変更のお知らせ 

 8月 1日（木）18：30～ 納涼浴衣例会 

脇陣 

 8月 15日（木）休会 定款により 

○高山西ロータリークラブより 

・例会変更のお知らせ 

 8月 16日（金）休会 定款により 

 8 月 30 日（金）⇒9 月 1 日（日）納涼

例会 犬山市 

 

＜活動計画書＞ 

・平塚湘南ＲＣ  ・高山西ＲＣ  ・下

呂ＲＣ   

＜会報＞ 

・下呂ＲＣ 

 
●ガバナー補佐訪問 
国際ロータリー第 2630 地区 
濃飛グループガバナー補佐     
岡田 贊三 様（高山西ロータリークラブ） 
皆様こんにちは。高山西ロー

タリークラブの岡田です。今

回アシスタントガバナー（以

下、AG）というとんでもない

役を引いてしまい戸惑って

いるところでございます。ど

うぞよろしくお願いいたし

ます。 

先ほど高山中央クラブの会

長・幹事さんと話をしましたが、目的をきっちり建

てられそれを達成する手続きまで考えられ、そし

て皆さんが参加していただける仕組みを作ってい

ることは高山中央クラブの素晴らしい文化だと思

います。 

これもやはりチャーターメンバーの皆さんが、原

点として作られた志が今も生きているのだと思い

ます。先ほど皆さんが唱和された職業倫理基準、こ

れこそロータリアンとして実践するべきことでだ

と感じました。 

私もロータリーに入りまして 43 年目になります。

なぜこのタイミングで AGを引き受けたのかと考え

てみたところ、やはりあの先輩のようになりたい

とか、あの人がいたから今がある、そういうその人

と人との出会いのつながりが居心地良く、ロータ

リー活動に参加することができました。その思い

を持って AGという役を引き受け、勉強をして、各

クラブを回って皆さんの話を聞き、またそれを他

のクラブの方に伝え、それによりさらにそれぞれ

のクラブが良くなることを目指す、そんなお手伝

いが少しでもできたらいいなという思いでおりま

す。 

私は 37歳の時にクラブに入りましたが、その当時

は仕事を立ち上げて必死な時だったので例会の欠

席も多く、たまに出席すると「今日は岡田くんが来

ているので 100%出席です」と言われるくらいでし

た。そんなこともありメイキャップで主張先の岐

阜や名古屋のクラブに出席するようになり、そこ

でいろんな方との出会いがあり皆さんと話ができ、

今日まで過ごせました。 

しかし、私が一番ロータリーでお世話になったの

はクラブの仲間でした。私が幹事の時には会長か

ら「お前忙しいんだから、俺がやるから、幹事の仕

事は気にせず自分の仕事をやれ」と言ってくれま

した。また会長をやらせていただいた時には幹事

が一生懸命私を支えてくれました。 

今年で 81歳となりもうそろそろロータリーを引退

しようかと思っていたら、AG を引き受けてしまい

まいしたが、改めて世の中を勉強し、そして新しい

ロータリーの思い出を作っていく機会を与えられ

たことに感謝して、私の挨拶とします。ありがとう

ございました。 
 

●クラブアッセンブリー 

職業奉仕部門担当理事  
         担当理事 清水 幸平 
基本方針 

職業奉仕委員会及び研修委

員会と連携を取り活動す

る。 

活動計画 

新会員オリエンテーション

や IDM 開催につき、有効な

会となるよう、協力し充実

を図る。 

 
職業奉仕委員会   委員長 清水 幸平 
副委員長 岩垣津 亘 

委員 中田 一男 渡辺 甚一 

基本方針 

職業奉仕に対する理解を深める。 

担当例会日 令和 7年１月 27日 社会奉仕の理解

を深める例会 予算 10,000円 

 

研修委員会      委員長 大原 誠 
ロータリークラブのクラブ

アッセンブリーは、クラブの

運営や活動方針について議

論し、計画を立てるための重

要な会議です。 

従って、研修委員会として、

下記のとおり今年度の活動

を計画しましたので、ご意見

等をいただければ幸いです。 
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計画実施により、IDMによる新しいメンバーの歓迎

や、研修を通じてメンバー同士の交流を深め、クラ

ブ全体の結束力を高める機会となることを期待し

ます。 

委員会名    高山中央研修委員会 

委 員 長    大原  誠 

委    員    3名：副委員長 高原 清人：委員 中

田  学・岩本 正樹 

「活動計画」 

・IDM 

開催日：第 1四半期（7月〜9月） 

  第 3四半期（1月〜3月）  年２回 

内容：新会員向けのクラブオリエンテーション 

目的：クラブの歴史、ミッション、活動内容を新会 

   員に紹介し、クラブ活動への参加意識を高 

   める。 

・プロジェクトマネジメント研修 

開催日：第 2四半期（10月〜12月） 

内容：クラブプロジェクトの企画・運営方法に関す 

   る研修 

目的：効果的なプロジェクトマネジメント手法を 

   学び、クラブ活動の成果を高める。 

「予算」１５万円 

 
会員基盤維持増強部門担当理事及び会員維
持増強/会員選考/職業分類委員会 
          委員長 下田 徳彦 
今年度、会員基盤維持増強部門の担当理事ならび

に会員維持増強／会員選考／職業分類委員会の委

員長を務めさせていただく下田徳彦です。 

会員基盤維持増強部門としての基本方針は、 

①新しい仲間を積極的に受け入れ、新会員との相

互理解を築き、会員満足度の向上に努めます。 

②公共イメージ／IT 委員会と会員維持増強委員会

と連携を図り会員維持増強に努めます。 

③DEIの推進を図り女性会員の増強に努めます。 

会員維持増強／会員選考／職業分類委員会の基本

方針は、 

①会員純増 2 名（うち女性会員 1 名）を目標とし

て、会員維持増強に努めます。 

②会員同士の信頼関係を深めて、退会防止に努め

ます。 

③クラブが実施する奉仕活動への積極的参加に努

めます。         

活動計画として来月 8 月 5 日に、地区委員長をお

招きしての卓話例会を実施し、会員増強について

会員の意識を高めて行きます。   

時間の関係上活動計画は以上ですが、一年を通し

て会員増強に努めてまいりますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

公共イメージ/IT委員会 
          委員長 水口 邦博 
今年度、公共イメージ/IT

委員会を担当させていただ

きます水口です。 

基本方針として、 

1.ITを活用し、当クラブに

於ける事業活動をより多く

の方に知って頂くチャレン

ジを実施します。 

2.当クラブの歴史と昨今のトレンドを融合させ、

新しいイメージ作りに努めます。 

8 月 19 日の担当例会では、高校生団体の MAP06

メンバーをお招きし、相互の認識を深められる

よう交流会を計画しております。来年 2 月中旬

頃には、高山３RC 合同による高山市民時報特集

号掲載を実施してまいります。 

一年間よろしくお願いいたします。 

 
奉仕プロジェクト部門担当理事及び社会奉
仕委員会     委員長 大保木 正博 
奉仕プロジェクト部門にお

いては、所属の３委員会（社

会奉仕委員会・国際奉仕委

員会、ロータリー財団委員

会）が連携して地域社会の

課題（特に子供）解消に貢献

できるよう取り組みます。 

合同事業として高山市図書

館にて「絵本は世界を知る入口 絵本作家と作る

100階建家ワークショップ」プロジェクトを実施し

ます。 

実施予算は昨年申請しています地区補助金及びロ

ータリー財団委員会の地区補助金事業クラブ拠出

金を使用します。 

社会奉仕委員会では、今季堀口会長が特に力を入

れてみえる環境保全を主眼とした森林・緑地に関

する課題について啓発活動を行う計画です。 

手法としては、まず活動についての検討委員会を

設けて、基本方針の課題についての協議を行い、具

体的活動に繋げる計画です。 

令和７年４月７日（月）の担当例会で具体的活動を

実施することを目指して活動していきます。 
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国際奉仕委員会   委員長 葛谷 嘉久 
この度、委員長を務めさせて

頂きます葛谷です。どうぞよ

ろしく御願い致します。  

副委員長には 高木 純さ

ん、委員 中田 専太郎さん

にて活動を予定してまいり

ます。 

基本方針は奉仕の精神を共

に学ぶ 

活動計画 

令和 7年 2月 17日に講師をお迎えして卓話を頂く

予定しています。 

私も職業的に地域に根ざした職種でして、国際奉

仕は異なる分野ですが、委員の皆様の協力の下、進

めていきたいと思います。とうぞ、宜しく御願い致

します。 

 

ロータリー財団委員会  
          委員長 前越 路子 
ロ－タリ－財団委員会委員

長の前越です。 

今期は、副委員長が内田茂さ

ん、委員が久々野国良さん大

原誠さんです。 

活動としては、ロ－タリ－財

団年次寄付を一人１００ド

ル以上、ポリオ．ブラス寄付

金をクラブで１０ドル以上を目標とします。 

例会は１１月２５日に卓話、３月に雫宮祭りでポ

オ根絶募金の寄付活動を行います。 

前期は、寄付活動を有志で行いましたが、今期は皆

さんでお願いしたいです。 

 
青少年奉仕部門担当理事及び青少年奉仕
/IA 委員会     委員長 小出 貴博 
青少年奉仕部門は、青少年奉

仕/インターアクト委員会と

米山記念奨学委員会の 2 つ

の委員会により構成されて

おります。 

部門の計画としまして 

地域の子供たちが”将来活

躍できる人生”をおくる事が

できるよう その一助となる事業を実施できれば

…と考えております。 

青少年奉仕/インターアクト委員会では、高山中央

ロータリークラブの継続事業の 1 つである「出前

講座」をつうじて、地域の青少年育成に貢献したい

と思います。 

高山市のキャリア教育を考える会におきましても、

この出前講座は、子供たちの良い経験の場であり、

親以外の大人との交流の場であり、働くことと

は？について意識出来る機会であるとの意見を頂

きました。 

本年度出前講座を行う中山中学校では、学生たち

が SDGsの視点をもって新たな疑問を持ち 考え深

める学習をしています。 

我々も、出前講座へいく前に少し SDGsとは？につ

いて見識を深め、各事業所に当てはまるようなこ

とがあれば、生かして頂ければと考えております。 

先日すでに FAX いたしましたが、高山中央ロータ

リークラブが始めた事業でも在りますので、多く

の方々の参加をお願いいたします。 

一年間頑張りますので、ご協力お願いします。 

 
米山記念奨学委員会 委員長 高原 清人 
 本年米山記念奨学委員会

を拝命しました高原です。副

委員長に益田大輔さん、委員

に長瀬栄二郎さんと、私を除

いて選りすぐりの精鋭にて

一年務めますので、宜しくお

願いいたします。 

 基本方針としては、会員の

皆様により深く事業の意味をご理解いただけるよ

うに、米山記念奨学生を招き卓話いただくことを

計画しております。 

幸い地区米山記念奨学委員会に幹事代理の熊﨑元

康さんが出向されておりますので、旬の情報を皆

様にお届けできることと思っております。一年間

間宜しくお願い申し上げます。 
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 新米ガバナー補佐です。よろしくお願いします。 

  濃飛グループガバナー補佐 岡田 贊三 様 

 

 ＧＡ岡田贊三様のご来訪下さいました事お礼申 

 し上げます。後ほどは卓話をよろしくお願い致 

 します。           役員理事一同 

 

 岡田ガバナー補佐のご来訪を心より歓迎申し上 

 げます。ご指導よろしくお願いします。当クラブ 

 メンバーにお伝えしたいのは、岡田ガバナー補 

 佐は一年間の研修を受講されて例会に来られた 

 という事です。みなさんと熱心にお聞きしたい 

 と思います。          剱田 廣喜 

 

 先日は誕生日のプレゼントを頂きありがとうご 

 ざいました。お陰様で、本日で 51歳となりまし 

 た。誕生日の日に、高山中央ＲＣの皆様方とまた 

 いつもお世話になります岡田ガバナー補佐とお 

 昼をご一緒出来ることに感謝申し上げます。 

                 角竹 正至 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日は、嫁の誕生日のお花をありがとうござい 

 ました。お陰様で平和な一日を過ごすことが出 

 来ました。          井ノ下 雄志 

 

 大阪で暮らす長女が 40歳にして第一子を授かり 

 ました。孫が 5人となりました。初産で大変そ 

 うでしたが健やかに育つことを願っています。 

                中田 專太郎 

 

 金曜日の晩から 2泊 3日で鳥羽方面へ久々の友 

 達 4人と優雅な旅行に行って来ました。ゴルフ 

 に美味しいワインと楽しかったです。3日間に感 

 謝して。本日から現実に戻らせてもらいます。 

                都竹 太志 

 

 7月 29日の納涼浴衣例会は出席できません。 

 申し訳ありません。秋から頑張ります。 

                 村井 繁喜 

＜ニコニコ BOX＞ 


